

## Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Nordost am 17. Juni 2009

### Kreuzung Idsteiner Straße/Richard-Wagner-Straße/Thaerstraße

---

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat möge beschließen, den Magistrat aufzufordern, an der o.a. Kreuzung eine Beschilderung vorzunehmen, die Verkehrsteilnehmer darauf hinweist, dass sie in Kürze eine gefährliche Kreuzung passieren werden und es sich bei der Idsteiner Straße um keine Vorfahrtsstraße handelt, so dass die „Rechts-vor-Links-Regelung“ gilt.

Begründung:

Aufgrund des guten Ausbaus der Idsteiner Straße ist es neuerdings häufiger zu der Situation gekommen, dass Pkw-Fahrer der irrümlichen Ansicht waren, sie befänden sich auf einer Vorfahrtsstraße, mit der Folge, dass es zu Beinahe-Unfällen gekommen ist. Diese gilt es mit einer entsprechenden Warnbeschilderung zukünftig zu verhindern.

### Protokollnotiz Nr. 0072

Der Antrag wird von den Antragstellern zurückgezogen

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Graffy  
Ortsvorsteher